L'étranger se tourna brusquement vers son interlocuteur.

- Ah! M<sup>11e</sup> Daverny doit se marier?
- La nouvelle en paraît certaine; mais j'aurais désiré, quant à moi, qu'elle fît un autre choix.
  - Ce mariage n'est pas fait encore.
- Est-ce vous qui l'empêcherez? demanda M. Dathis d'un ton d'ironie.
  - Peut-être.
  - En vous mettant au rang des prétendants?
  - Non, en les évinçant tous.

Ce fut au tour du colonel de manifester la surprise.

— Peste! jeune homme, fit-il, vous descendez donc en droite ligne de César : « Je suis venu, j'ai vu, j'ai vaincu. »

Albéric de Chaudmonpré, que le lecteur a sans doute reconnu, ne répondit pas à ce sarcasme; son regard restait attaché sur Laurence, et ses lèvres minces et blêmes étaient violemment contractées.

— Voilà un étrange soupirant! se disait à part lui le colonel, et je suis curieux de voir ce qu'il va faire; cela me distraira et me fera rester quelques instants de plus. S'il peut donner du fil à retordre au bel Octave et à toute la coterie, je n'en serais pas fâché. Il y a une sorte de fatalité dans le regard de ce jeune homme.